

28. 6. 2013

ODAKITA SPORTS-CULTURE

ODAKITA J.H.S CLUB TIMES 3



■運動部3年生最後の大会：市内総合体育大会が始まります

6日(土)より、運動部の市内大会が始まります。毎年この時期は、3年生にとって、期末テストと最後の大会が重なり、今まで2年間培ってきた全精力をつぎ込んで頑張らなくてはならない時期ですがテストも頑張れたでしょうか!?種目によっては、2年生も3年生チームの一員ですから、同じような気持ちで取り組んでいることでしょう。子どもたちが一生懸命頑張っている姿を見て応援してあげてください。試合日時や場所の一覧表は別紙を7月上旬に持ち帰ります。また、応援に行く生徒は制服を着用する等、様々なルールが決められていますので、ご配慮のほどお願いいたします。選手の皆さんは十分に体調管理をして努力した成果を存分に発揮して下さい。結果も大事ですが、今まで頑張ってきたその過程がより大事です。尚、文化部も吹奏楽は東阪神コンクール、ESS・合唱部は総合文化発表会に向けて頑張っています。先日、朝礼でクラブ報告会兼夏の総体に向けての壮行会を行いました。



<クラブ代表者が、報告・壮行会をしました>



<生徒会長がしっかり激励して締めました>

ESS…総合文化発表会に向けて、計画的に着実に準備している様子が伝わってきます。

ペターライフ…“よりよい生活”のために多彩な作業をしてくれています。

茶華道…“茶華道同好会だより”から 入部の動機：1年Mさん「今日初めて、茶華道に来てみて、とても豊かなところだと思いました。」

吹奏楽…27日に東阪神コンクールがアルカイックホールであります。大所帯なので全員が出場できませんが、金賞目指して頑張っています。

合唱…9月の小田祭り

日本拳法…朝の掃除を“勤め”と自覚し、日々実践する。今年も全国大会へ出場します。卒業式前日まで、活動は続き、有終の美を飾ってくれるでしょう。

男子卓球…7日、立花体育館。夢は大きく、全国大会出場が目標ですが難敵多し。

女子卓球…14日、立花体育館。男子も含め廊下での練習…

陸上…9月に実施。団体種目や個人種目の表彰状獲得もいいですが、個々の記録更新に挑戦して自己評価しましょう。

ソフトテニス…「練習量では、負けない自信」、是非成果が表れることを期待します。6日、対若草・立花中で会場は、本校です。

男子バスケット…11日ベイコム体育館で強豪：大成中との初戦です。

女子バスケット…7日ベイコム体育館で大庄中と初戦です。ベストを尽くす。

男女とも土日以外は、運動場等での限られた練習です。

野球…7日に大庄北中と対戦。(会場：若草中)阪神大会へは市内から5校出場。とりあえず、この枠に入るべく初戦突破に向けてラストスパートです。



